

ガバナー公式訪問ではまず会長方針を明確に素直にガバナーに申し上げ、さらに会長がいつも思っている問題点をガバナーに問い合わせて頂きたい。又クラブ協議会では本年度の方針等を各員会から報告をいただきたい。皆様が現況報告書を棒読みされるのではなく、それに加えるお話しも頂きたく。

それぞれの夢と希望を託す1年間の意味で活発な協議をお願いします。最後に三条北ロータリークラブの益々のご発展と皆様のご健勝をお祈り申し上げ私の話と致します。

ありがとうございました

会員の声：最近、失敗したこと

先々月、活魚の鯛を100匹ほど死なせてしまいました。

なぜこのような失敗をしたかと言うと、簡単に説明いたしますと水槽に魚を沢山入れて運賃を安く抑えようと200匹しか入らない所に300匹を入れ水槽の事や魚の事を考えずに仕入れてしまったからです。

水槽の許容量以上に鯛を入れ過ぎて、過密状態による酸欠、有害なアンモニアの過剰発生で起こる濾過機能の低下、鯛同士による、すれ等でこのような失敗をしてしまいました。

水槽の水量と活魚の容量は魚種によって違いますが水槽の水量の約5%、までが一番良いとされています。

私の会社の水槽は縦、横、深さが3m×2m×1mで6tの水量があり、1匹1.5kgの鯛なら200匹、底の方で泳いでいる同じ目方の平目なら約200～300匹、約300～450kg、約5～7.5%も泳がすことができ、ハマチなどの常に泳ぎ回っている大型の魚は約50～60匹、約150～180kg、約2.5～3%しか泳がせません。

今回このような失敗から学んだことを活かし、事前に水槽の管理をし、業者と魚の大きさ、運送の仕方、扱い方法を連絡し合った結果、今現在1匹も死なずに元気に泳いでいます。

神田 敬宏

第3回 理事会

開催日時 平成15年8月12日（火） 13:30～

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 山本 斎藤（正） 西山 羽賀 大橋 山崎 梨木 小林（繁） 山中 笹原 石川（勝）
淵岡 小林（満） オブザーバー樋口

出席者13/14

協議事項 1. G B公式訪問クラブ協議会の件
2. 大阪国際大会経過報告

承認

承認

8月19日例会：早朝例会 午前5時30分集合 於本成寺

8月26日例会：原ガバナー公式訪問12:30点鐘 於餞心亭 おゝ乃

9月2日例会：「新世代のための月間」新世代奉仕委員会

9月9日例会：卓話 星野義男会員

9月16日例会：卓話 （社）青空福祉会 名古屋順次様



Lend a Hand

会長／山本 賢
幹事／西山 斎
SAA／小林繁男

三条北ロータリークラブ週報

手を貸そう

例会日
2003. 8. 12
累計 No 814
当年 No 7

国際ロータリー会長 ジョナサンB.マジアベ 第2560地区ガバナー 原信一
ホームページ <http://www.rotary2560.net>

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
TEL35-7160 FAX33-8972
メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 藤田AG事前公式訪問

第2560地区第四分区アシスタントガバナー 藤田昌司様（田上あじさいRC）

出 席： 本日の出席 57名中 41名

先々週の出席率 57名中 47名 82.46%（前年同期84.1%）

先週のメークアップ： 8月6日 三条RCへ 中條耕二さん

7日 加茂RCへ 米山忠俊さん

7日 燕RCへ 青木省一さん、高橋彰雄さん、岡田 健さん

ゲ ス ト： 第2560地区第四分区アシスタントガバナー 藤田昌司様（田上あじさいRC）

会長挨拶： 山本会長



今日は時代の変革期についてお話をさせていただきます。

宗教的なシナリオには、破壊と創造の二幕があります。その第一幕として、今破壊が世の中を襲っているような気がします。

一方、第二幕の創造とは仏教でいえば、末法の世から人々を救うのは弥勒菩薩であり、キリスト教でいえば、終末の後にやってくるのはユートピアです。どの宗教でも、恐ろしい破壊の後に、理想郷が現れることになります。ひとつの時代が行き詰まり、その世界が壊れるところから、新しい世界が生まれていく、まさに今がその時だと思います。

キリスト教の終末の60年周期説からいえば2005年がひとつの区切りになるそうですが、今回は例外的にタイムスケジュールが前倒しになっているような気がします。

アメリカを中心とするアングロサクソンはグローバルスタンダードで国境をなくし、マネーの力で世界を一元管理しようとしています。その例が、90年代もてはやされたIT革命や金融革命です。『聖書』でも仏教でもそうですが、最後はすべてがひとつのところに収まと述べてあり、そのシナリオに沿って彼らは意識的あるいは無意識的に行動を起してきたのです。

ITも金融も、もしバブルが崩壊していなければ、アングロサクソンは2005年には巨大な力を持

ち、お金と情報で世界を支配できたでしょうが、どうも2005年までに情報とお金のシステムを握るという計画が崩れ、あわてて自分達が生き残ろうと大騒ぎになっているように感じられます。政治と経済を見ていても、もはやアングロサクソンの御輿をかつごうとする者はいません。彼らのシステムを維持したいと思うものはどこにもいません。

巨額な損失があるのにそれを隠して企業の価値を高めていたエンロン事件は、アングロサクソンが作り上げてきたシステムの中心にある金融市場が経済の新陳代謝を促進する機能を失い、彼らのやり方では世界を統治することは不可能になってきました。

ロータリークラブもアングロサクソンが創設した点は気がかりですが、しかしロータリーの精神を見極めるには良い時期ではないかと思います。普遍的な真理であれば時代を超えて生き続けます。そうすれば会員の数も増えていくのではないかでしょうか。

幹事報告：西山幹事

・第2560地区ガバナーより 暑中お見舞いが届いています。

GB事務所は13日（水）～17日（日）休日とさせて頂きます

・次週8月19日は早朝例会です。本成寺5時30分集合です。お間違いのないようにお願ひいたします。

・現況報告書ができあがりました。お手元に配布しておりますが本日はお席に置いてお帰りください。26日GB公式訪問の際にお渡ししますのでよろしくお願ひ申し上げます。

・先週配布いたしました「ロータリーの友」8月号横組み4ページに梨木年度社会奉仕事業の一つ「和太鼓寄贈」の記事が掲載されています。

・事務局は13日午後より17日までお休みとさせて頂きます。

ニコニコボックス： 12日現在累計 167,000円

藤田昌司君 （田上あじさいRC）お世話になります。来る26日ガバナー公式訪問事前訪問と言ふことでお伺い致しました。よろしくお願ひ致します。

山本賢君 歓迎。藤田AGご指導よろしくお願ひします。

西山斉君 "

小林繁男君 "

渕岡茂君 9月の健康診断にそなえ本日、見附駅から会社まで徒歩30分間歩いて出勤しました。3日坊頭にならないように。

今村泉君 今年の夏はどこにいったのでしょうか。本日は藤田AGようこそおいでいただきました。加茂ロータリークラブ時代は大変お世話になりました。

馬場直次郎君 立秋を過ぎ、まさしく秋風が吹く冷夏、本当にこまったものですネイ…。

中條耕二君 藤田アシスタントカバナーようこそ、北クラブにお出を頂きました。心からご歓迎申し上げます。

梨本清一君 藤田AGお役目ご苦労さまです。ご指導よろしくお願ひします。

笹原壮玄君 来週は早朝例会です。5時半より6時までに本成寺へご来山下さい。

佐藤弘志君 藤田AG御苦労様です。よろしく御指導お願ひします。

小林満君 藤田昌司AGようこそ北ロータリーへ、宜しく御指導下さい。

今井克義君 BOXに協力

山崎勲君

堀川正幸君 藤田AGの訪問を歓迎いたします。

卓　　話： AG公式訪問 第2560地区アシスタントガバナー 藤田昌司様

今日は三条北クラブの訪問楽しみにして居りました。まず前会長の梨木さん、五十嵐幹事さん1年間ご苦労様でした。そして今年度の山本会長、西山幹事さん、リーダーシップをとり1年間楽しくご活躍ください。私もこの1年間楽しくやりたいと思います。

原ガバナーは2つの目標を持っております。環境保全に手を貸そう、あるいは第2560地区のメンバーが2560名にロータリーの輪を広げる目標を持っております。地区的クラブ奉仕委員長の中條さんはガバナーよりも皆さん

人と密接な関係がありますのでガバナーが驚くほどの実績を上げたいという目標もあるうかと思われます。三条北クラブの皆さんは地区的クラブ奉仕委員長を出しておりますので、皆様どうか絶大なるご協力を願います。会員増強には皆さんがロータリーを理解する。そしてロータリーのPRさらにロータリーを地区になくては成らない存在価値を表さなければ輪が広がらないと思っております。ガバナーはこ様な方針を持っております。人間には二度の人生はない。生きる上には、何かの心のよりどころが必要であろうかと思います。心のよりどころをロータリーに託してみないか。ロータリーに入会することによっていろんな勉強をして人間を磨き、ロータリーの友情の輪を広げ、今の様な不景気でも困難を乗り越えて解決すれば楽しみに変えられる等を自分の友達や回りの人達にロータリーの精神を伝え、自ら進んで入会したという気持ちで会員増強につなげることをお願いいたします。又クラブの予算の問題ですが、それぞれのクラブが協議し改善できる事は改善し、外部要因や内部要因があろうかと思いますが、良い予算執行をお願いいたします。第四分区は10クラブありますが、会長幹事会を開催し、いろんな要請に応えて行こうと思っております。先日の会長幹事会ではIMやその他の事で協議がありました。私の田上あじさいクラブは幹事クラブであります。10クラブの皆様からご協力をお願いします。50%のご協力を願っております。さらに地区大会は60%、国際大会は40%のご協力を願う旨の協議がありました。

IMにつきましては第四分区の事業でありますので第四分区10クラブで協議をお願いします。国際大会はそれぞれのクラブで協議し、できるだけ多数の参加をお願いします。地区大会につきましてはすでに予算措置を講じておりますので是非60%以上の協力を願いしたい。又宇宙飛行士の毛利衛さんの講演もありますので是非とも多数参加をお願いします。

